



4月20日(土) カシマサッカースタジアム
「ホームタウンデイズ潮来の日」が開催されました

あやめ娘、娘船頭による「水郷潮来あやめまつり」のPRを入場時やコンコースで行い、鹿島アントラーズ中田浩二CROにもご協力いただきました。コンコースでは、いきいき茨城ゆめ国体のPRも行われました。

特産品販売ブースでは、道の駅いたこの米粉麺フォー、道の駅同業会の漬物、佃煮、揚げ餅、みのりの郷の潮来市産トマトを販売。また、アントラーズグッズ、潮来産のお米(一番星)、ろ舟遊覧

チケットが当たる、輪投げ大会及びボート競技を体験できるエルゴメーター体験会が実施されました。

キックオフ前には、あやめ娘から、鹿島アントラーズ、ベガルタ仙台の両主将及び主審へあやめの花束を贈呈しました。ハーフタイムでは、あやめ娘、娘船頭、水郷いたこ大使あやめが、あやめまつりの横断幕を持ってピッチを一周しました。アントラーズは犬飼選手のゴールで勝利し、賑わいのある「潮来の日」となりました。



4月4日(木) 米島
一番星 田植え開始

4月4日(木)に潮来市米島の粉名内^{こなうちたけし}猛さんの水田で、^{ごくおせ}極早生品種「一番星」の田植えが始まりました。平成25年に生産が始まり、潮来では農家32軒で作る「大規模稲作研究会」が作付けします。順調にいくと8月初旬に収穫できる成熟の早さと、もちもちとした食感が特徴です。お盆前の出荷を目指す「一番星」、今後の成長が楽しみです。



4月16日(火) 市長室
ジーコ氏来庁 ホームタウンデイズ潮来の日PR

4月20日(土)にカシマサッカースタジアムで行われたホームタウンデイズ潮来の日に合わせ、ジーコ氏が潮来市役所に来庁しました。鹿嶋市以外のホームタウンに訪れたのは初めてのことで、潮来の日PRのほか、5月25日(土)から開催される水郷潮来あやめまつりもPRしていただきました。

《「重点道の駅」に選定された「道の駅いたこ」に寄贈いただきました》



4月10日(水) 道の駅いたこ

(株)三陽電設 設置型授乳室寄贈

(株)三陽電設より、「たくさんの設備を整えている道の駅いたこを、子育て世代の方々にも利用してもらうために役立ててほしい」という思いを込めて、授乳・おむつ替え・離乳食など、ベビーケア全般に利用できる完全個室の可動式ベビーケアルーム「mamaro」が寄贈されました。



4月4日(木) 市長室

れんせん
高橋練染(株) (株)ケービーエフ (株)ファイン
制菌ふきん寄贈

高橋練染(株)・(株)ケービーエフ・(株)ファインより、「子どもの安心・安全に役立ててほしい」という思いを込めて、制菌性と防臭・消臭性を最先端技術で加工された「制菌ふきん」100枚を寄贈いただきました。



4月3日(水) 市長室

秀栄(株) テレビモニター寄贈 及び
常陽銀行潮来支店 防犯ブザー寄贈

秀栄(株) 三浦社長(写真右から2人目)は、「潮来の助けに少しでもなってくれば」という思いを込め、常陽銀行の「いきいき茨城ゆめ国体・大会応援債」を活用し、55インチのテレビモニター1台を寄贈いただきました。

また、常陽銀行潮来支店 増山支店長(写真右)より、市内小学校に入学した新1年生に、防犯ブザー230個を寄贈いただきました。



4月3日(水) 市長室

潮来市社会福祉協議会 新入児童へ布袋寄贈

潮来市社会福祉協議会より、市内小学校に入学した新1年生に、給食で使用するはし箱や歯磨きセットなどを入れる布袋約230個を寄贈いただきました。袋は市のボランティアサークル「華の会」や「ボタンの会」など約15名が集まり、一つ一つ手作業で作られています。紺と緑の2色あり、学校ごとにいずれかの色の袋が贈られます。